

Secuestran al Decano de Economía de U

Desconocidos secuestraron el miércoles al decano de la Facultad de Economía de la Universidad El Salvador, Carlos Molina, según informó ayer un comunicado de esa casa de estudios, el que fue divulgado por un despacho de la agencia noticiosa internacional UPI.

"Una fuente que pidió el anonimato dijo que Molina es un miembro del Frente Democrático Revolucionario, FDR, el ala política del movimiento guerrillero. La Universidad de El Salvador fue clausurada el 18 de junio de 1980", concluye el cable de UPI.

ANUNCIAN DETENCION OPOSITOR SALVADOREÑO

WASHINGTON, octubre 20. (EFE).- Organización.— Favor pase a la página 23.



SIGUE DESTRUCCION DE CAMIONES.— Ayer, terroristas a bordo de un auto blanco Ford Cortina, P-89.646, dinamitaron cinco camiones repartidores de bebidas gaseosas en diferentes lugares de la capital. Sobre la 33ª Calle Oriente, colonia La Rábida, fueron dinamitados los camiones C-68.656 y C-61.842, y con grandes pérdidas materiales en las casas vecinas.

Terroristas Destruyen Tanques de la Refinería

Un grupo de elementos terroristas atacó anteanoche, a las 8.50, las instalaciones de la Refinería Petrolera Acajutla, S.A. (RASA), ubicadas en las inmediaciones del Puerto de Acajutla.

El ataque supuestamente se originó desde una distancia de 400 metros, ya que los subversivos dispararon cohetes de fabricación china, que tienen un alcance similar. Señalaron que fueron cuatro los cohetes que dispararon los terroristas.

Fue dañado considerablemente un tanque de combustible que contiene aproximadamente 30.000 galones de gasolina. También las llamas alcanzaron otros dos tanques, que se incendiaron. Las pérdidas no han sido calculadas.

Los disparos dañaron dos compresores.

En las informaciones extraoficiales, se dijo que un trabajador de la Refinería resultó muerto en el ataque y que también hay varios heridos. El incendio, agregan, fue controlado por personal técnico de RASA y elementos de tropa que custodian las instalaciones.

Se supone que el ataque guerrillero lo hicieron desde una colina cercana y que los extremistas llegaron a ese lugar caminando por la playa desde el balneario Los Cóbanos, amparados por la oscuridad de la noche.

También informan las fuentes que no habrá racionamiento del flujo de energéticos.

La Universal Contesta Preguntas Sobre Buses

De la empresa distribuidora de vehículos "La Universal", hemos recibido una carta en la que responde a interrogantes sobre los buses argentinos-rumanos, hechas por varias cooperativas de transportes, hace algunos días.

La carta dice

"Octubre, 22 de 1982. Señor Director, EL DIARIO DE HOY, Presente.

Estimado Director:

Atentamente me dirijo a usted en ocasión de aclarar conceptos de un artículo "Interrogantes sobre los buses argentinos-rumanos" y que aparece en la página 2 de ese prestigioso Diario el día martes 19 del corriente.

Respecto al contrato argentino es nuestra obligación dejar en claro ciertas manifestaciones que están

—Favor pase a la página 13.

3 Batallones de la F.A. Atacados en San Vicente

Ayer en la mañana fueron atacados en la Carretera Panamericana, a la altura del cantón San Felipe, en San Vicente, tres batallones de la Fuerza Armada.

Los subversivos llegaron sorpresivamente al lugar donde acampan los batallones Atlacatl, 1er. Regimiento de Artillería de San Juan Opico y el de Caballería de Santa Ana, y de inmediato se produjo una refriega que tuvo como saldo 20 terroristas muertos, un Teniente de la Fuerza Armada y dos soldados, todos de la Caballería de Santa Ana.

Inmediatamente des-

pues de la acción, los subversivos huyeron hacia los montes perseguidos por elementos de la Fuerza Armada.

A la altura del kilómetro 51, antes de llegar a San Vicente, los elementos sediciosos atravesaron varios vehículos automotores y de un camión bajaron la carga de sacos de café y regaron el grano de oro sobre el pavimento.

Igualmente hicieron en la Carretera del Litoral cerca del Puente Negro, entre San Vicente y Zacatecoluca, donde dañaron el cargamento de café que era transportado hacia el beneficio de Acahuapa.

En Santiago de María

Un Teniente y un Guardia Perecen en una Emboscada

El sub-teniente Miguel Angel Méndez y un agente de la Guardia Nacional resultaron muertos y dos más heridos el jueves en Santiago de María, al ser atacados por extremistas, según informes proporcionados por autoridades militares acantonadas en ese lugar.

Informan que el ataque perpetrado por subversivos se realizó a la altura del sector conocido como El Pinar, en las proximidades del caserío Playitas, en la carretera a Usulután.

Por otra parte, residentes en Mercedes Umaña informan que elementos de izquierda, obligaron a la población civil a escuchar un mitin durante varias horas de la madrugada de ayer.

Además saquearon tiendas y dinamitaron la Comandancia Local y la casa particular del señor Julio Guerrero, transportista, a

quien a la vez le destruyeron un bus de su empresa San Antonio. En dicho atentado no se registraron daños personales, según los informes proporcionados por vecinos de Mercedes Umaña.

Agregan que en la mencionada población los extremistas saquearon va-

rias tiendas y una pequeña farmacia, y que además la población ha quedado sin defensa civil ni cuerpo de seguridad que los proteja.

ATENTADOS EN LA PANAMERICANA

En la Carretera Pana-

mericana, a la altura del kilómetro 51, en el caserío El Talpetate, de Santo Domingo, ayer en la mañana fueron interceptados transportes colectivos por elementos terroristas, que

—Favor pase a la página 17.

6 Capturados por Tener Muebles de Universidad

Seis individuos fueron capturados en un cateo efectuado por el Ejército, al encontrarles muebles que pertenecen a la Universidad Nacional.

La captura ocurrió en el lugar llamado "La Fosa", situado al Norte de la misma Universidad, según informes en el Juzgado 2º de Hacienda, donde fueron consignados ayer los seis reos.

Los imputados son Fer-

nando Alberto Rubio, Roberto Torres López, Angel Mario Alvarez Peñaite, Fernando Escamilla Torres, José Luis Pérez y Ricardo Escamilla Torres.

El decomiso que les hicieron a todos consistió en un microscopio bifocal, una balanza, una pantalla para rayos X, un panel para rayos X, archivadores, 20 escritorios de metal y de madera; 10 mesas, 40 bancos, dos puertas de madera; dos pliegos de plywood, 2 lavamanos, dos cajas de tubos para laboratorio y varios libros de texto de diferentes facultades.

Unos reos dijeron que los objetos que les decomisaron los tenían en depósito. Otro afirmó que un alumno de la Guardia le había entregado unos muebles para que se los tuviera.

El Lic. Genaro Sánchez se mostró parte en la defensa de unos detenidos.



MUERE EN ACCIDENTE.— La Sra. Gladis Cheyne de Hernández, de 32 años, murió al volcar el bus de la ruta 301 de su propiedad, que fue embestido por un camión en el Km. 20 carretera a oriente.

15 Gasolineras de San Miguel Están Cerradas

SAN MIGUEL.— Desde ayer están cerradas y con peligro de no volver a abrir, por falta de combustible, quince gasolineras de esta ciudad, según informan algunos propietarios.

La escasez de la gasolina en esta Zona Oriental se viene notando desde hace unos seis meses, cuando motoristas de camiones-tanques o "pipas", se vieron en peligro de perder sus vidas ante las amenazas de los terroristas en las carreteras.

La gasolina —como se sabe— es transportada desde Acajutla, donde están las refinerías, por lo cual su traslado a esta ciudad se hace doblemente difícil, pues hay que cruzar parte de la Zona Occidental y la Zona Central y por último atravesar también parte de la Zona Oriental, donde los ataques contra camiones se han intensificado en los últimos días.

En las fotografías pe-

riodísticas se ha visto cómo los terroristas le dan fuego a los trailers y camiones, tanto en esta Zona como en San Salvador. Así también, ayer, circuló aquí la noticia que en Acajutla fue destruido un tan-

—Favor pase a la página 15

En Santa Ana Ponen en Libertad a reo que Ultimó a su Esposa

SANTA ANA.— El juez 10. de lo Penal de esta ciudad, puso en libertad, "por falta de elementos de juicio suficientes", a un reo que mató a su esposa de un balazo, asistió a su velación y entierro y confesó el delito.

Los más variados comentarios se han escuchado en los corrillos de los tribunales, especialmente entre representantes del Ministerio Público y familia ofendida en el caso de

la señora Rosa Guadalupe Guzmán, de 22 años, ultimada de una lesión de bala en la región temporal izquierda y heridas de arma blanca en el brazo derecho, por su esposo José Cristino Portillo, más conocido como Cristian Portillo Rivas. Los hechos ocurrieron el 26 de septiembre en la calle principal de la colonia "Lomas del Tecana".

Agentes de la SIC aclaman.— Favor pase a la página 17.



CELEBRAN XXI ANIVERSARIO.— En el Teatro Presidente se efectuaron los actos del XXI Aniversario de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados y premiaron a los trabajadores más antiguos. El evento estuvo presidido por Cnel. y Dr. Fernando Berrios, Arg. Manuel Enrique Alfaro, Dr. Arturo Zeledón Castrillo, don Raúl Molina Martínez, 1er. Vicepresidente, Dr. Pablo Mauricio Alvergue, 3er. Vicepresidente y Tte. Cnel. e Ing. Roberto Esteban Santos.